



漕代まちづくり協議会ニュース



令和2年12月

一気に寒さが増しました。気がつけば今年も残りわずかです。

新型コロナウイルスの出現で、何事も自粛そして除菌・・・世の中も生活も一変した年でした。

この変化の中で学んだことを活かして、元気に新しい年を迎えたいですね。



11月8日（日）、漕代小スポーツ祭が開催されました

まち協の即売会には、制限のある中たくさんの方にお越しいただきました。

野菜やお米をご提供いただいた皆様、お買い上げいただいた皆様、どうも

ありがとうございました!!

★この日の収益は漕代小学校に寄贈させていただきました★



5年生のもち米販売も、
元気な呼び込みで
大盛況→完売でした！



11月9日（月）には

ゲートボール大会が行われました

風の冷たい日になりましたが、早朝から
参加者の皆さんが腕を競いました。



イベント中止のお知らせ

- ・ 老人会&児童のふれあい行事（餅つき等）
- ・ ふれあいウォーキング
- ・ 健康講話

は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため今年度は残念ながら中止となりました。

今年もまち協の運営にご支援ご協力をいただき
ありがとうございました。

漕代まちづくり協議会事務局

